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1.11.3.2 Colaboración de las administraciones
 En líneas generales, la colaboración de los distintos órganos de la Administración sanitaria con esta 

Institución, puede calificarse de aceptable, por lo que atañe a la diligencia en atender temporalmente los 
correspondientes requerimientos de información y, desde luego, en promedio, de muy satisfactoria en 
cuanto al contenido y nivel de las respuestas ofrecidas.

1.11.3.3 Resoluciones no aceptadas
 Consideramos que las posiciones mantenidas por esta Defensoría se han desenvuelto en el ejercicio de 

2018, dentro de una senda ya trazada de ordinaria aceptación por parte de la Administración sanitaria  
 
destinataria de las mismas, como revela la relación estadística entre resoluciones totales emitidas (26) y 
recomendaciones que debimos acabar valorando como no aceptadas (6), al expresarse una aceptación 
formal de su contenido, pero sin traducción material práctica o, en su caso, sin satisfacción de la pretensión 
planteada en el caso concreto. Los supuestos aludidos son los que siguen:

 queja 16/1985, referida a demora en primera consulta de digestivo y dirigida al Hospital Virgen 
del Rocío, de Sevilla.

 queja 16/2773, referida a demora en práctica de holter y ecocardio, dirigida al Hospital Virgen de 
la Victoria, de Málaga.

 queja 16/5526, referida a la demora en resolver expediente de responsabilidad patrimonial, 
dirigida a Dirección General de Asistencia Sanitaria y Resultados en Salud del Servicio Andaluz de 
Salud.

 queja 16/5798, referida a la demora en pruebas previas a tratamiento de cáncer de próstata y 
dirigida al Hospital de Puerto Real, de Cádiz.

 queja 16/5948, referida a la demora de seis meses en primera consulta de especialista, dirigida al 
hospital de Poniente-El Ejido, de Almería.

 queja 16/3934, referida a Incidencias en el curso de un tratamiento de reproducción asistida y 
dirigida al Hospital Regional de Málaga Carlos Haya.

http://www.defensordelpuebloandaluz.es/pedimos-que-se-respete-el-plazo-maximo-previsto-normativamente-para-la-atencion-en-primera-consulta
http://www.defensordelpuebloandaluz.es/reclamamos-al-virgen-de-la-victoria-de-malaga-mas-celeridad-en-las-pruebas-de-ecocardiografia
http://www.defensordelpuebloandaluz.es/pedimos-mas-medios-a-la-direccion-de-salud-para-responder-en-plazos-a-unas-reclamaciones-pendientes
http://www.defensordelpuebloandaluz.es/insistimos-al-hospital-de-puerto-real-que-cumpla-con-los-tiempos-para-los-diagnosticos-sujetos-a
http://www.defensordelpuebloandaluz.es/plazo-de-siete-meses-para-una-primera-consulta-de-especialista-reclamamos-plazos-razonables
http://www.defensordelpuebloandaluz.es/pedimos-que-revisen-el-caso-de-una-mujer-que-solicita-un-tratamiento-de-reproduccion-asistida-tras
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